

令和元年度 実践的放射線治療人材育成セミナー 第3回医学物理研究交流会を開催しました！

令和元年12月27日（金）広島がん高精度放射線治療センターにおいて、第3回広島神戸医学物理研究交流会が開催され、HIRPAC、広島大、神戸大、広島県内の放射線治療スタッフや大学生など15名にご参加いただきました。

広島大学と神戸大学で行われている各研究紹介がなされた後、広島大学の河原医学物理士による「広島大学と神戸大学によるAI関係の共同研究進捗報告」や、HIRPACの小澤医学物理士長による「第三者評価の連携に関する進捗報告」が行われ、出席者と意見交換が行われました。

広島大学と神戸大学共同研究により、両大学の特色を活かした医学物理研究が行われ、広島県内で放射線治療を受ける患者さんにもフィードバックできるような成果が得られるよう、今後も頑張っていきたいと思えます。



広島県内外の施設との交流も活発に行っています！



講演の様子



HIRPAC 小澤医学物理士長 神戸大学 赤坂医学物理士



集合写真

広島大学・神戸大学と交流を行うことにより、より活発な議論が生まれ、HIRPAC技術支援ワーキングによる第三者評価活動の今後についても、有意義な議論ができました。

HIRPACでは、今後もアンケート等により皆様からいただいた貴重なご意見を参考にしながら、放射線治療に携わる医療人材の育成に努めて参ります。

いろいろな内容のセミナーを企画・検討しておりますので、みなさま是非、ご参加下さい！！



◎HIRPACに関する質問（診療・受診方法など）は、こちらへお問い合わせください。

mail: office@hiprac.jp

HP: <http://www.hiprac.com/>

Tel: 082-263-1330 / Fax: 082-263-1331